## Jean Moulin fête la LAÏCITE Lundi 9 décembre



A l'occasion de la journée de la laïcité, les élèves de l'école maternelle ont exposé leur travail dans la cour, le lundi 9 décembre.



Les grands des classes d'Elsa et Victoria ont dessiné ce que la laïcité représente pour eux:





## Leurs petits ont travaillé sur les émotions:

Nous ressentons tous les mêmes émotions

Nous ressentons tous les mêmes émotions

mais pas forcément pour les mêmes raisons.

mais pas forcément pour les mêmes raisons.

Travailler les émotions permet aux enfants d'identifier

Travailler les émotions mais aussi d'identifier les émotions

leurs propres émotions mais aussi d'identifier les émotions

chez les autres. Cela développe l'empathie.

chez les autres.

Les élèves de la classe de Frédérique et Cécile ont également travaillé sur les émotions à partir de l'étude de l'album La Couleur des émotions

